

Mit Wanderreisen Gutes tun

Weltweitwandern organisiert von Graz aus Wanderreisen in die ganze Welt und hilft zugleich Kindern in Nepal und Marokko. „Ich möchte, dass Kinder in Marokko und Nepal die gleichen Chancen auf eine gute Ausbildung haben, egal aus welcher sozialen Schicht sie kommen“, sagt Weltweitwandern-Gründer Christian Hlade. Sein Verein Weltweitwan-

dern Wirkt! unterstützt drei Schulen und gibt jungen Menschen eine Zukunftsperspektive vor Ort. Spendenaufruf: Bis 31. Dezember wird noch Geld für zwei Lehrergehälter gesammelt – damit Mourad in Marokko und Anisha in Nepal auch 2018 die Schule besuchen können.

NÄHERE INFORMATIONEN:

www.weltweitwandernwirkt.org



Weltweitwandern ermöglicht Kindern eine gute Ausbildung